
Giulianova. La conferenza stampa tenuta dalla maggioranza della
citt
La conferenza stampa tenuta dalla maggioranza della citt

San  Giovanni  Teatino.  LA  BEFANA  DI  SCENA  DOMANI  A
SAMBUCETO  ED  A  SAN  GIOVANNI  ALTA
LA BEFANA DI SCENA DOMANI A SAMBUCETO ED A SAN GIOVANNI ALTA

Prosegue senza sosta la carrellata di eventi che stanno animando le festivit

San Giovanni Teatino. PRONTI ENTRO VENTI GIORNI I DUE NUOVI
CAMPI SPORTIVI PRESSO LA CITTADELLA DELLO SPORT

Campi Sportivi

PRONTI ENTRO VENTI GIORNI I DUE NUOVI CAMPI SPORTIVI PRESSO LA CITTADELLA DELLO SPORT

Si avvia alla conclusione l’iter inerente alla realizzazione dei due nuovi campi sportivi presso la Cittadella dello
Sport di San Giovanni Teatino. “Giovedì prossimo – annuncia il Sindaco Verino Caldarelli – tempo permettendo
sar
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Pescara.  Dino  Plasmati  &  Michael  Rosen  Quartet  a  Sabato  in
Concerto Jazz.Maison des Arts, Fondazione Pescarabruzzo.
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Dino Plasmati & Michael Rosen Quartet a Sabato in Concerto Jazz.

Maison des Arts, Fondazione Pescarabruzzo.

Pescara. Corso Umberto I, 83.

9 gennaio 2010. ore 18.00.

Dino Plasmati: chitarra.

Michael Rosen: sassofoni.

Pierluigi Balducci: basso elettrico

Marcello Nisi: batteria.
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L’Aquila. IL BILANCIO DELLA REGIONE ABRUZZO – APPROVATO DAL
CONSIGLIO REGIONALE – NON HA FINANZIATO ALCUN INTERVENTO
PER  LA  MESSA  IN  SICUREZZA  DI  6.000  ALLOGGI  PUBBLICI
COSTRUITI  IN  ZONE  ALTAMENTE  SISMICHE  DELLE  QUATTRO
PROVINCE ABRUZZESI.
Movimento Inquilini Assegnatari
Mia Casa d’Abruzzo
Coordinamento regionale

IL BILANCIO DELLA REGIONE ABRUZZO – APPROVATO DAL CONSIGLIO REGIONALE –
NON HA FINANZIATO ALCUN INTERVENTO PER LA MESSA IN SICUREZZA DI 6.000
ALLOGGI  PUBBLICI  COSTRUITI  IN  ZONE  ALTAMENTE  SISMICHE  DELLE  QUATTRO
PROVINCE ABRUZZESI.

Il “rischio temuto” per la stabilit

Giulianova.  Facciamo  riferimento  ad  alcune  recenti  notizie  di
stampa secondo le quali l’U.D.C. di Giulianova avrebbe in animo di
sostenere in qualche misura l’attuale amministrazione Comunale
di Giulianova guidata dal Sindaco Francesco Mastromauro.

U.D.C. DI GIULIANOVA

________________________________________________
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Teramo.  PDL  =  TUTTO  IN  FAMIGLIA.  Nota  del  Consigliere
Provinciale dell’IDV-Lista Di Pietro, il giuliese Riccardo Mercante.
Riceviamo e Pubblichiamo

Giulianova. Nota di Sinistra e Libert
Sinistra e Libert

L’Aquila. STEFANIA PEZZOPANE O DELL’INCOMPIUTA, nota della
Lega Nord Abruzzo, sezione L’Aquila
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STEFANIA PEZZOPANE O DELL’INCOMPIUTA

L’Aquila. Lo stop ai lavori del tunnel delle rocche disposta dalla Prefettura di Roma a causa del ritiro del certificato antimafia
alla societ


